

# NGO

## Sambut Hari Bhayangkara ke 78, Polresta Bandara Soetta Gelar Aksi Kemanusiaan Donor Darah

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NGO.WEB.ID](http://TANGERANG.NGO.WEB.ID)

Jun 21, 2024 - 14:37



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang menggelar aksi kemanusiaan berupa donor darah dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024.

Kegiatan yang diikuti oleh ratusan personel dari Polresta dan komunitas Bandara Soetta (Kombata) tersebut berlangsung di Mapolresta Bandara Soetta pada Kamis (20/6/24).

Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung mengatakan, pada kegiatan donor darah tersebut pihaknya menggandeng Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Tangerang, Banten.

Ronald menambahkan, aksi kemanusiaan berupa donor darah tersebut diselenggarakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 yang jatuh pada 1 Juli 2024 mendatang.

Selain donor darah, lanjut Ronald, dalam menyambut HUT Bhayangkara ke-78 tahun 2024 pihaknya telah melaksanakan berbagai kegiatan di antaranya bakti sosial, bakti religi dan lain-lain.

Menurut Ronald, aksi kemanusiaan yang diselenggarakan pihaknya tersebut bertujuan untuk menyelamatkan masyarakat Indonesia khususnya yang membutuhkan bantuan darah.

Perwira Polri dengan melati dua di pundaknya itu pun berharap, kegiatan donor darah tersebut bisa memberikan manfaat dan dapat membantu menolong pasien yang membutuhkan darah.



"Semoga kegiatan donor darah ini dapat membantu sesama yang membutuhkannya," tegas Ronald saat memimpin kegiatan tersebut turut didampingi perwakilan PMI Kota Tangerang Amelia dan sejumlah pejabat

Polresta Bandara Soetta.

Sementara, Kasidokkes Polresta Bandara Soetta Penata Dedy Kurniawan menambahkan, kegiatan donor darah tersebut diikuti oleh sebanyak 127 peserta yang memenuhi syarat.

"Peserta yang memenuhi syarat untuk mendonorkan darahnya terdiri dari 110 personel Polresta Bandara Soetta dan 17 orang dari Kombata," terang Dedy.

Dedy menambahkan, pada kegiatan donor darah tersebut pihaknya mendapatkan 127 kantong darah. Dia merinci, golongan darah A sebanyak 29 kantong, B sebanyak 40 kantong.

"Kemudian golongan darah AB ada 13 kantong, sedangkan golongan darah O sebanyak 45 kantong," terang Dedy seraya menjelaskan bahwa darah itu telah diserahkan ke PMI Kota Tangerang.

*\*Apresiasi Masyarakat\**

Anton (45), salah satu perwakilan Kombata mengapresiasi kegiatan donor darah HUT Bhayangkara ke-78 yang diselenggarakan oleh Polresta Bandara Soetta tersebut.

Menurut Anton, donor darah tersebut merupakan aksi kemanusiaan yang manfaatnya dapat dirasakan, sekaligus menyelamatkan masyarakat yang membutuhkan bantuan darah.

"Apresiasi dan terima kasih untuk Bapak Kapolri, seiring dengan HUT Bhayangkara ke-78 tahun 2024, semoga Polri semakin jaya dan Presisi, serta semakin dicintai masyarakat," kata Anton, usai mengikuti aksi donor darah tersebut.

(Hms/Hadi)